

Pressemitteilung

Press announcement (English version below)

New York Festivals: Forster Film gewinnt gleich viermal Gold

Die Winterthurer Produktionsfirma Forster Film hat mit „Selma!“ vier World Gold Medals an den New York Festivals 2009, dem weltweit wichtigsten Branchenfestival für Auftragsfilme, gewonnen. Der Kurzfilm zum Thema Menschenrechte, der im Auftrag der Genfer Organisation Ecole Instrument de Paix (EIP) für den Schulunterricht entstand, gewann Gold für Beste Regie, Bestes Drehbuch, Beste Narration/Performance sowie den Kategoriensieg für Filme zu gesellschaftlichen Themen. Er ist Teil der DVD „Droits et Libertés Tout Courts“ mit Filmen von sechs Schweizer Nachwuchsregisseuren, die von der Lausanner Agentur Base Court produziert worden ist. Für Regie und Drehbuch von „Selma!“ zeichnet sich Bernie Forster verantwortlich, der bereits den Goldenen Edi und den Grand Prix Victoria der Internationalen Wirtschaftsfilmtage gewonnen hat. Das Schauspielerensemble, das ebenfalls mit einer World Gold Medal ausgezeichnet wurde, wird vom Jungtalent Nadine Landert angeführt.

Kontakt: Forster Film GmbH, info@forsterfilm.ch Tel 052 213 34 22

www.forsterfilm.ch

www.newyorkfestivals.com

New York Festivals: Forster Film wins four World Gold Medals

Swiss production company Forster Film has obtained four World Gold Medals at the New York Festivals 2009, the world's leading corporate film festival. The short film „Selma!“, mandated by Geneva based NGO World Association for the School as an Instrument of Peace (EIP), has won Gold for Best Direction, Gold for Best Screenplay and Gold for Best Narration/Performance. It has also won Gold in its category, „Society & Social Issues“. The short film is part of the DVD „Droits et Libertés Tout Courts“ featuring young Swiss directors' view on Human Rights, aimed at Teenagers. It was written and directed by Swiss director Bernie Forster. The role of Selma, a young woman trying to find a job, is played by Nadine Landert.

Contact: Forster Film LLC, info@forsterfilm.ch, Ph +41 52 213 34 22

www.forsterfilm.ch

www.newyorkfestivals.com